



浅小HP

あさなこ

令和7年3月4日（火）No.29

文責：校長 三洲 龍太

ありがとうの思いを込めて

先日、6年生ありがとう集会が行われ、全校でゲームをしたり、歌を歌ったりして楽しみました。特に、今回、企画・運営に携わった5年生は、集会が近づくにつれ、きりっとした表情に変わり、次年度、全校を引っ張っていかうとする気概を感じました。来週、卒業する6年生は、このような5年生のやる気を頼もしく感じるとともに、全校が、感謝の気持ちを集会を通して伝えてくれたことを嬉しく感じたと思います。

5年生にとって、6年生の力を借りずに、こんな経験をするのは本当に大変だったと思いますが、今回の経験を経て、最高学年になるという覚悟と自覚が高まったのではないのでしょうか。現在、本校では、縦割り班や委員会活動において、5年生がリーダー体験をして、6年生との引き継ぎを行っています。6年生は、一生懸命がんばっている5年生を優しく見守っています。こうして、確実にバトンが引き継がれています。





お知らせ

- ・ 6年生ありがとう集会当日、浅内小応援隊 13 名の方々が来校し、子どもたちから感謝のメッセージが書かれた色紙をプレゼントさせていただきました。今年度、子どもたちは、クラブ活動や読み聞かせ等、様々な教育活動において、応援隊の方々と触れ合い、たくさんのことを学ばせていただきました。本校の教育活動へのご協力に、心から感謝申し上げます。
- ・ 同じく集会当日、150 周年記念ソング「Family」を初お披露目しました。5・6年生だけの歌唱だったため、人数は少なかったのですが、美しい歌声が体育館に響きました。詞には、実際に本校で見られる光景が散りばめられており、子どもたちの歌声により、そのときの光景が浮かんできました。詞づくりに参加してくださった全ての方々、作曲者に心より感謝いたします。今から、式典での全校合唱が楽しみです。

